
 

【第１回北海道支部研究大会開催報告】 

 

9 月 10 日 に実施しました 2016 年度第１回北海道支部研究大会は、北海道地区正

会員及び地域企業や一般市民などの多くの方に参加いただき、成功裏に終えることが

できました。 

とりわけ、公開講演会・シンポジウム「北海道における樹木葬墓地の可能性」では

６４名のご参加をいただき、盛会となりました。 

今回は、一般市民のうち特にシルバー世代の樹木墓地への関心が極めて高いことが

はっきりと分かり、さらに北海道地域のみならず全国共通したテーマであることも分

かりました。 

また、シンポジウムではパネリストの講話のあとに、ディスカッション形式で進め

られ、会場内の参加者の皆様から多数の質問や意見をいただき、非常に活気ある会と

なりました。 

後援いただいた多くの機関・団体等、ご参加いただいた皆様に対し、厚くお礼申し

上げ、今回のご報告といたします。 

北海道支部長 能登谷 聡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


